

家庭紙製品の価格改定に関するお知らせ

王子ネピア株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長：森平高行）は、このたびティッシュやトイレットロールをはじめとする家庭紙製品の価格改定を実施することを決定いたしましたので、お知らせいたします。

昨年に価格改定を実施した後も、原燃料コストや物流費の上昇が続いており、当社の家庭紙事業を取り巻く環境は厳しい状況が続いております。また、これからの企業経営に求められるサプライチェーン全体の権利保護、環境負荷低減、物流問題への対応、人件費の増加など、社会的な責任を果たすための費用負担も増大しており、当社としましては事業構造の転換を含め、徹底的なコスト削減に取り組みながら、商品の安定供給および品質・価格の維持に努めてまいりましたが、自助努力では吸収しきれない状況であることから、下記の通り価格改定を実施させていただきます。

今後も生産の効率化やロス低減などの視点から、一層の企業努力を行い、ネピア製品の更なる品質向上と安定供給責任を果たすとともに、環境負荷低減商品や、お客様の利便性向上のための商品開発など、顧客価値向上に努めてまいります。何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

記

- 1 対象商品：ティッシュ、トイレットロールなど家庭紙製品 全品
- 2 価格改定時期：2025年4月21日（月）出荷分より
- 3 価格改定幅：現行価格より10%以上